



RI 第 2 6 1 0 地区

## 東となみロータリークラブ会報

2014-2015 年度 No.18

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3F

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333 F A X 0763-53-1334、

[inashorc@athena.ocn.ne.jp](mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp)

2014-2015 年度 会長 坂井彦就、幹事 岩崎 修

2014-2015 年度 RI テーマ



Light Up Rotary

「ロータリーに輝きを」

(ゲイリーC.K.ホアン会長)

## 例 会 記 録

### 第 1 7 4 4 回例会

平成 26 年 11 月 5 日(水) PM0 : 30

よいとこ井波

1. 点 鐘 齋藤彰会長
2. 国歌「君が代」斉唱
3. ソング：奉仕の理想



4. 月結婚記念日：山本英介会員(3 日)高瀬会員(欠席：4 日)横山豊介会員(23 日)長谷川吉美会員(欠席：23 日)



5. 会長の時間(齋藤副会長代理)：今年度、初めて坂井会長の代理を務めます。会長のメッセージを預かってきました。『皆様へ、今回、砺波市合併 10 周年の行事に参加のため、例会を欠席をして大変申し訳ありません。

いよいよ、ロータリーデーが近づいてまいりました。このロータリーデーは今年度の我がクラブにとって、一番大事な事業と位置付けております。津田パストガバナーの講演を聴き、おおくの学びや気づきを得られることと思います。またたくさんのお客様をお迎えして、ロータリーの素晴らしさを理解して頂く場でもあります。

今年度のクラブテーマである「相互協力と打ち解けた親睦」を実践する最高の一日にしたいと考えております。そのためにも、メンバー各位の絶大なるご協力をお願いもす上げます。 会長 坂井彦就』

以上です。



さて、本日より、新入会員として、齋藤美華子さんをお迎え出来ます事は大変嬉しいです。御承知の通り、「松風樓」の女将ですが、入会式は、坂井会長の希望で、ロータリーデーの中で行うこととなります。齋藤美華子さんへ、ロータリーは職業奉仕が基本です。職業を通して社会に奉仕します。よく似たあるクラブとそこが違います。少しづつ学んでいって下さい。

6. 幹事報告(齋藤副会長代理)：①11/19 ロータリーデーについては、参加していただける方の名簿を提出して下さい。事務局に今日まで。②11月のロータリーレートは、1\$=106円③11月8日いい歯の日キャンペーン終了後、昼食をとり、その後、理事会を開催します(13:30頃)④11月12日(水)は例会変更のため、この日の例会はありません。8日に振替。⑤ガバナー事務所から、地区大会後、永田ガバナー邸で開催の、地区大会講師の近藤前文化庁長官・高橋高岡市長・川村高岡商工会議所会頭・中尾パストガバナーの4者懇談会の様子が、10月23日北日本新聞に掲載されました記事が送られてきました。(事務局にあります：本日会報の最後に画像掲載)⑥例会の変更については、事務局に確認の事。
7. 出席報告(齋藤委員長)：次回報告致します。
8. 委員会報告：①親睦活動委員会(山本英介委員長)：秋の家族旅行は12/7(日)です。これからプランを提示します。宜しくお願いします。②「いい歯の日キャンペーン」(山本武夫会員)：11/8会場がアミューで11:30開始ですが、15分前くらいまでにお集まりください。2人1組でアンケートをして頂きます。今回

はプレゼントはお茶でなく、歯磨き剤のサンプルをたくさん用意しています。③広報委員会(三谷委員長)：今月の「ロータリーの友」は11月の「ロータリー財団月間」「世界インターアクト週間」にちなんでのれ一間の記事があります。読んで下さい。話は変わりますが、先日金沢歌劇座で、金沢・現代会議というのがあり、パネルディスカッションのコーディネーターが鈴木大拙館(鈴木大拙は、西田幾多郎とともに北陸の生んだ哲学者)の館長の木村宣彰氏(元大谷大学学長：北日本新聞で「五濁悪世の現代を生きる」という月1回コラム連載)で、木村氏は、座禅を組む時、僧は何も考えないと言うが、これはなかなか難しいことで、よく相撲取りが金星をあげたとき、「全く無我夢中で、どう勝ったか分からない」や、野球選手が名投手からホームランを打って、「無心で売ったから、覚えていない」というのに似ている、と話をされておられました。私の所で最近、曾孫が生まれ、ずっと寝てるのに、母親のおっぱいを吸うときは、誰が教えたわけではないのに、必死で口を動かし、終わったら忘れたようにまた眠るのが、ホントに不思議です。また、人間が無くなる最後の瞬間に生きてきた出来事を一杯思い出すと云われ、中でも母親から生まれおちる産道をとった瞬間を思い出すとも言われますが、本当に不思議なことです。

#### 9. ニコニコBOX(SAA：本日7名)

**齋藤彰副会長**：齋藤新会員を迎える日に会長代理をつとめさせていただき、光栄です。

**齋藤美華子会員**：ご挨拶。本日から仲間入りさせていただきます事、大変嬉しく光栄に存じます。先輩方に少しでも近づける様、精進して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

**横山豊介会員**：日展開催。5日間上京、スケジュールをこなしてきました。来年富山へ巡回展がきます。結婚祝ありがとう。

**三谷会員**：曾孫が誕生しました。1週間たちましたが、家中が明るく、ガタガタしています。

**河合会員**：齋藤美華子さん、入会を大歓迎します。

**山本英介会員**：ちょうど1年前にも「結婚記念日」として、頂いてから早や1年となりました。とい

うことは入会 1 周年です。入会といえば、齋藤さん入会おめでとうございます。宜しくお願いします。

**山本武夫会員：**この連休、はじめて高野山に参拝してきました。あまりに素晴らしく感動して帰ってきました。齋藤美華子さん、これから、どうぞ宜しくお願い致します。早速 14 日に歯科医師会でお世話になります。本日は拙い卓話をごめんなさい。

## 『ロータリー財団月間にちなんで』

**担当：山本武夫ロータリー財団委員長**

**山本武委員長：**先週末より、高野山を参拝してきました。素晴らしい所で、さすがに聖地と言われる所だと思いました。弘法大師が中国より真言密教を伝え、ここを護国救済の中心としてあがめられた理由がはっきりわかりました。ここで修行をする僧ばかりでなく、私らのような庶民が訪れても心が洗われます。鎌倉、室町、戦国、江戸の有力者や諸大名が、行ってきた悪行や罪業をこちらで弔ってもらうことで、安心して極楽浄土へ行けたのではないかと思います。

さて、ロータリーについても会員となって、会費を払い、その先がどうなるのか、よくわからないと思います。しかし、このロータリー財団に払う会費の中の「毎年あなたも 100 ドルを」というのは、もとは、26 ドル 50 セントからスタートした、「ロータリーが基金をつくり、全世界的な規模で、慈善、教育、その他社会奉仕の分野で、何か良い事をしようでないか」から始まりました。つまり、会員になって、毎年 100 ドルを収めることによって、全世界で行われているロータリーの活動に使われているのです。こんな心が洗われることはないではありませんか。

目的が明確なポリオ基金は、全世界から、ポリオを撲滅しようと、ロータリーが中心になって、ビル・ゲイツ財団などから多額の援助を頂きながら、国際ロータリーはその倍以上の支援を行っています。あと 3 カ国ほどに絞られてきており、今一歩というところです。この資金集めも、財団の大きな仕事になっています。

さて、皆さんからの、財団への寄付も積み立て金額に応じて、1000 ドルに達したら、ポール・ハリス・フェローという認証を頂けます。また、さらに 1000 ドル追加ご

にマルチプル・ポール・ハリス・フェローとなります。本日のお渡しした表をご覧ください。自分の積立額がおわかりなると思います。10 年このまま行くと、クラブ全員がポール・ハリス・フェローとなる榮譽も頂くこととなります。

本日の資料は、「ロータリーの友」HP より、「やさしい財団の話」を引用しました。

1. 26 ドル 50 セントから始まった
2. 年次基金「EREY」ってなに？
3. 「恒久基金」ってなに？
4. 財団の補助金
5. グローバル補助金に参加するには？
6. ロータリー財団への寄付は税優遇措置の対象になります。
7. 感謝の意を伝える機会「認証」
8. 認証ポイント
9. ロータリー平和フェローシップ
10. 遺贈友の会とは
11. メモリアル・コントリビューション

以上について、HP に資料を掲載します。

[<http://www.f-take.com/rotary-files/14-15-sakai/rotary-zaidan-yamamoto.pdf>]

\*北日本新聞 10 月 23 日記事

